

Dos cubanos a las finales del mundial de Boxeo en Rusia



La Habana, 20 sep (JIT) Los cubanos Lázaro Álvarez y Andy Cruz ganaron sus combates de este viernes y se clasificaron para la final del sábado en el Mundial de Boxeo, con sede en Ekaterimburgo, Rusia, mientras que Julio César La Cruz cayó en cerrado pleito y quedó en bronce.

Álvarez, de los 57 kg, se impuso 4-1 al inglés Peter McGrail, y Andy Cruz consiguió votación de 5-0 ante el indio Manish Kaushik.

Andy buscará este sábado revalidar su corona de Hamburgo-2017, al tiempo que Álvarez estará en su quinta final mundial,

Por su parte, no corrió igual suerte el 81 kg Julio César la Cruz, al caer 1-4 frente al kazajo Bekzad Nurdauletov, en una pelea muy cerrada.

En los 91 kg, el experimentado Julio Castillo escribió su nombre en la historia del pugilismo ecuatoriano al llevarse veredicto de 3-2 ante el kazajo subcampeón olímpico Vassily Levin. Mañana peleará por el oro con el ruso Muslim Gadzhimagomedov.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/202691-dos-cubanos-a-las-finales-del-mundial-de-boxeo-en-rusia>



Radio Habana Cuba